

États-Unis : Le nombre de cas positifs inquiète les autorités sanitaires et Pfizer a lancé un programme pilote de livraison du vaccin anti-Covid-19 dans quatre États.

Compte Test - 2020-11-23 08:09:12 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

La situation sanitaire aux États-Unis s'aggrave de jour en jour et le nombre de décès cumulés par la Covid-19 a dépassé les 250.000. Pour faire face à cette situation alarmante, les autorités locales ont imposé de nouvelles restrictions, notamment l'obligation de porter des masques et la fermeture des restaurants et des bars. Il est à noter que la FDA a délivré une autorisation d'utilisation d'urgence pour le premier auto-test de diagnostic rapide Covid-19. De son côté, le géant américain Pfizer, qui vient d'annoncer que le vaccin qu'il a développé en partenariat avec la biotech allemande BioNTech procure un taux de protection de 95%, vient de lancer un programme pilote de livraison dans quatre États américains pour son vaccin Covid-19.